

# Jubiläum in der Bödiker Oberschule

## Adventskonzert des Schulorchesters

agn **HASELÜNNE.** Das Schulorchester der Bödiker Oberschule Haselünne hat anlässlich des zehnjährigen Bestehens zu einem Adventskonzert in die Arena eingeladen.

Viele Gäste waren gekommen, um das Können der jungen Musiker zu erleben. Besonders die jüngsten Schüler erwarteten aufgeregt ihren ersten Auftritt, da sie seit Beginn dieses Schuljahres erst in der Schul-AG „Orchester-musizieren“ mitmachen.

In Zusammenarbeit mit der Burgmannskapelle Haselünne, der Musikschule des Emslandes, der Stadt Haselünne und der damaligen Realschule wurde im Jahr 2003 die Arbeitsgemeinschaft ins Leben gerufen.

Mit viel Engagement und der nötigen Begeisterung für die Musik konnten Ludwig

Kronabel und Wilfried Peters in den Jahren viele Schüler der Bödiker Oberschule für ein Musikinstrument begeistern und somit das Schulorchester zu dem machen, was es heute ist.

Die Schulleiterin Frauke Steuter begrüßte mit Stolz das junge Orchester, das sich in den Jahren seit der Gründung stetig weiterentwickelt hat und bei vielen Schulveranstaltungen für den musikalischen Rahmen sorgte.

Die insgesamt 64 Jugendliche zählende Kapelle spielte zu Beginn die Schulhymne „Der große Auftritt“. Schwungvolle, fröhliche und besinnliche Weihnachtsmelodien sowie Musikstücke zum Mitsingen begeisterten die Zuhörer in der voll besetzten Arena.

Die jungen Musiker zeig-

ten unter der Leitung von Ludwig Kronabel ihr musikalisches Können an ihren Instrumenten.

Natürlich durfte in der Adventszeit auch der Nikolaus nicht fehlen. Er erschien in Begleitung von Vertretern des Schüllerrates. Die Schülersprecherin Alina Römann dankte besonders den Musiklehrern Wilfried Peters und Winfried Krüger, die mit großem Engagement die AG Schulorchester unterstützen.

Ein Höhepunkt der stimmungsvollen Veranstaltung war der Auftritt des Männergesangvereins „Rheingold“. In dem abgedunkelten Raum trugen sie eindrucksvoll eine Auswahl von Weihnachtsliedern vor. Eltern, Großeltern und Geschwister blickten mit Stolz auf die Schüler, die im Orchester mitwirkten.



**Adventskonzert der Bödiker Oberschule:** Schüler zeigen beim Auftritt ihr musikalisches Geschick.

Foto: Agnes Kötter